

Sparkassenstiftung Niederbayern - Mitte unterstützte Projekt „ISARflüstern“



Im Rahmen der Abschlussveranstaltung zum Projekt „Isarflüstern“ übergab Vorstandsvorsitzender Walter Strohmaier (l.) eine Spende der Sparkassenstiftung an Bettina Zimmer und Landrat Werner Bumededer (Foto: B. Nadler)

Am 29. März 2022 war es nun soweit und alle acht, im Rahmen des Projektes „Isarflüstern“ erstellten, Podcasts konnten den Projektbeteiligten und der Öffentlichkeit bei einer kleinen **Abschlussveranstaltung** an der Isar in Landau vorgestellt werden.

Bei dieser Gelegenheit übergab **Vorstandsvorsitzender Walter Strohmaier** nicht nur einen symbolischen Spendenscheck an Bettina Zimmer von der Umweltstation Dingolfing-Landau, sondern konnte sich auch gleich selbst von der Vielfalt der entstandenen Podcasts überzeugen.

Ein herzliches Dankeschön an die Sparkassenstiftung Niederbayern – Mitte für die Unterstützung des „Isarflüstern“ mit 2500€!